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Monsieur MIGUEL Président le la Communauté d’Agglomération PARIS-VALLEE DE LA MARNE 
Monsieur NOYELLES Maire de VAIRES SUR MARNE 
  
Monsieur le Président, 
Monsieur le Maire, 
  
Comme beaucoup de Vairois, nous avons pu constater les chaussées inondées dans le secteur Paul Algis et en 
face de Bricodépôt . 
Les pluies incessantes ont effectivement amplifié le phénomène récurant souvent signalé depuis des années et 
jamais complètement résolu. 
Si l’on peut comprendre que les conduites d’eau pluviales ont des limites, je me suis tout de même renseigné 
auprès de la NANTAISE DES EAUX qui m’a indiqué que l’inondation était due aux pluies exceptionnellement 
longues et fortes ; ce qui est évident. 
Cependant, en me rendant aux pompes de relevage à proximité du bassin dans le parc, j’ai pu constater qu’elles 
étaient à l’arrêt alors qu’elles sont là pour maintenir la nappe phréatique à niveau constant pour éviter ou limiter 
l’inondation de la ZAC par immersion. 
On ne peut qu’être surpris puisque l’effet de ces pompes est certainement plus important dans une période où il y 
a risque qu’en période normale ou le flux d’eau relevée est constant. 
Si les pluies se poursuivent, il est à craindre que le bassin sera vite rempli et que la nappe phréatique remonte au 
niveau des habitations. 
Le but de l’Association n’est autre que d’attirer votre attention pour vous permettre de savoir si l’arrêt des 
pompes est bien normal comme la NANTAISE DES EAUX me l’a indiqué. 
  
Veuillez agréer, Monsieur le Président de l’agglomération Paris-Vallée de la Marne , Monsieur le Maire de 
VAIRES SUR MARNE, l’assurance de notre profond respect. 
  
Pierre TISSEUIL 
Vice Président de l’AHZP 
  
   
 


